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CUNAS PARA LA PRENSA

Estoy muy contento de compartir esta jornada de fiesta con
ustedes. Hoy 100 familias de Fresia hacen realidad el sueño
largamente acariciado de la casa propia. Como ustedes,
esperamos que este año poco más de 100 mil familias chilenas
hagan realidad ese mismo sueño.

Es un tremendo desafío, lo sabemos. Pero también sabemos que
solamente si nos atrevemos a plantearnos metas ambiciosas
podremos cumplir el desafío que nos impusimos cuando
asumimos la conducción del país.

Esta no es una tarea sencilla. Requiere de un enorme esfuerzo y
requiere también del compromiso de ustedes, que deben ser
capaces de cumplir y responder para lograr así que otros chilenos
pueden mañana lucir la sonrisa que hoy he visto en cientos de
rostros.

Porque si el país avanza y si hoy las cifras nos dicen que estamos
un poquito mejor que ayer, tenemos que hacer que ese
crecimiento llegue a todos. Y que llegue con más fuerza allí
donde hay mayores necesidades. Es por eso que este año
pretendemos erradicar a más de 23 mil familias a través del
programa Chile Barrio. Porque todo chileno tiene derecho a una
casa digna, a un techo sólido que los proteja de la lluvia y del
viento, a un lugar seco donde compartir el pan con los hijos.
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Ese es el Chile que estamos construyendo, a pesar de que a veces
las circunstancias parecen mostrarnos una realidad distinta. Pero
el verdadero Chile nace de ustedes. Nace del esfuerzo de sus hijos
que trabajan más y mejor. Nace del empresario que ofrece un
sueldo digno a sus trabajadores y comparte con ellos el
crecimiento de su empresa. Nace de un Gobierno que tiene el
rumbo claro y el timón firme.
Por eso quisimos venir a la región de Los Lagos a compartir con

ustedes esta fecha tan especial. A lo largo de nuestra patria, miles
de trabajadores conmemoran esta fecha con la ilusión de saber
que hoy sus condiciones de trabajo con un poco mejores que ayer.

Por eso hoy podemos decir con orgullo que tenemos un millón de
trabajadores incorporados al programa de seguro de desempleo,
esfuerzo que fuimos capaces de coronar con éxito a poco más de
seis meses de entrada en vigencia. Son cifras alentadores, qué
duda cabe, pero sabemos que todavía nos queda mucho por hacer
y estamos seguros de que juntos seguiremos avanzando con el
mismo ritmo que hasta hoy.

Del mismo modo estamos impulsando con fuerza la reforma a la
justicia laboral, donde destacan tres grandes temas: la reforma de
procedimientos que permitirá transformar los juicios del trabajo
en juicios orales; segundo, la creación de nuevos tribunales
laborales, que permitirá duplicar los actuales, y tercero, la
creación de tribunales especializados en el cobro de la morosidad
provisional.

Sabemos que tenemos mucho por hacer y aunque las cifras de
cesantía han disminuido están todavía muy lejos de lo que
quisiéramos. Es por eso que este año, tal como lo anunciara en
Llanquihue, a fines del mes pasado, vamos a adelantar el inicio de
los programas de empleo en las regiones donde las necesidades
sean más urgentes.

Pero también tenemos logros que mostrar en el tema de la
capacitación. Porque el año pasado se capacitaron 850 mil
trabajadores, este año esperamos llegar al millón de trabajadores
capacitados. Esa es la meta y también estoy seguro de que con el
compromiso de todos vamos a cumplirla.


